



# Rekordteilnehmerzahl bei der fünften GV der HIS Zentralschweiz

Bereits zum fünften Mal lud die HIS Zentralschweiz ihre Mitglieder und Gönner zu einer Generalversammlung ein. Mit über 40 Teilnehmenden konnte ein Teilnehmerrekord erzielt werden. Die Gastgeber von Toma Holz AG in Buttisholz boten dem Kleinjubiläum einen sehr würdigen Rahmen.

Inhaber und Gastgeber Armin Tschopp von der Toma Holz AG durfte über 40 Mitglieder und Gönner von der HIS Zentralschweiz willkommen heißen. Nach einer kurzen Einführung zum Unternehmen und dessen Geschichte ging es in zwei Gruppen auf eine aufschlussreiche Führung durch das Firmengelände. Die Gäste konnten sich ein Bild über das vielseitige Angebot des Buttisholzer Traditionssunternehmen machen. Die Leimholzplattenproduktion stand dabei ebenso im Zentrum wie beispielsweise das moderne CNC-Zentrum. Diese neuste Investition übernimmt Aufgaben wie das Fräsen, Sägen, Hobeln, Fälzen usw. für den Betrieb.

## Alle Geschäfte angenommen

Im Anschluss an die Führung nahmen die Teilnehmenden am festlich gedeckten Tisch Platz. Präsident Martin Dahinden leitete gewohnst souverän die Generalversammlung. Alle offiziellen Geschäfte wurden einstimmig genehmigt. Geschäftsführerin Melanie Brunner stellte die Jahresrechnung und das Budget vor, die mit anerkennendem Applaus aufgenommen wurden.

In einem Bilderpotpourri wurde das vergangene Vereinsjahr noch einmal Revue passiert, mit Highlights wie dem Herbstausflug zur Filippi SA in Airolo sowie dem erstmals durchgeführten Zebi-Stand der gesamten Wald- und Holzbranche. Vorstandsmitglied Reto Bucher gab einen detaillierten Bericht zu dieser Initiative. Auch Vorstandsmitglied Lukas Birrer informierte über die weiteren Schritte im Bereich der Wartung von Sägereimaschinen.

## Neue Mitglieder und Änderung

## des Mitgliederstatus

Besonders erfreulich war die Aufnahme neuer Mitglieder: Die Sägerei Steinhuserberg AG wurde als neues Firmenmitglied aufgenommen. Zudem entschloss sich die Tschopp Holzindustrie AG, ihren Status von einer Gönnerfirma auf eine Aktivmitgliedschaft zu ändern. Neu im Verband ist auch die Schibiholz AG aus Schüpfheim, die ebenfalls herzlich willkommen geheissen wurde. Auch im Bereich der Gönnermitglieder gab es eine Neuaufnahme: Patrick Weibel von der Ulmi AG Kehlleistenfabrik wurde in den Kreis der Gönner aufgenommen.

## Nach dem Rückblick der Ausblick

Traditionsgemäss gab Vorstandsmitglied Andreas Weibel einen Ausblick auf das kommende Vereinsjahr. Im Fokus stehen dabei erneut der Herbstanlass, die Zebi sowie der monatlich stattfindende Sägerstamm.

Es hat sich bereits eingebürgert, dass an den Generalversammlungen auch immer ein Grusswort von Bern übermittelt wird. Direktor Michael Gautschi hat es sich nicht nehmen lassen, dieses persönlich zu überbringen. So hat er die Zentralschweizer Mitglieder mit den News aus Bern auf den neusten Stand gebracht, politisch relevante Themen erläutert, Weiterbildungsmöglichkeiten vorgestellt und im Speziellen auch über die bevorstehenden Tage des Schweizer Holzes am 12./13. September 2025 informiert.

## Verabschiedung von Melanie Brunner

Bevor Präsident Martin Dahinden zum offiziellen Abschluss kam, hatte er noch eine Verabschiedung vorzunehmen: Geschäftsführerin Melanie Brunner wird die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz per Ende Mai verlassen und demnach auch das Mandat HIS Zentralschweiz abgeben. Der Weggang wird sehr bedauert, wie auch die Worte Dahindens bewiesen haben.

Als Dank für die grosszügige Gastgeberschaft

Schweizer Holz-Revue  
4225 Brislach  
079 949 16 38  
<https://www.holzrevue.ch/home.html>

Medienart: Print  
Medientyp: Fachmedien  
Auflage: 3'500  
Erscheinungsweise: monatlich



Seite: 29  
Fläche: 48'840 mm<sup>2</sup>

Auftrag: 3005800  
Themen-Nr.: 681002  
Referenz:  
af3e3c29-91cf-4742-935c-bd58d9092dd6  
Ausschnitt Seite: 2/2

der Familie Tschopp überreichte Martin Dahinden Inhaber Armin Tschopp und seinem Sohn Thomas eine Tasche mit feinen Leckereien. Als Würdigung für die sehr angenehme Zusammenarbeit im HIS-Zentralschweiz-Vorstand kamen auch die Vorstandsmitglie-

der und die Vertreterinnen der Geschäftsstelle in Genuss einer Köstlichkeit.

Die HIS Zentralschweiz bedankt sich herzlich bei der Familie Tschopp für die aussergewöhnlich herzliche Gastfreundschaft.



Über 40 Personen haben an der diesjährigen GV teilgenommen. Fotos: Fabienne Wey, Oberkirch



Inhaber und Gastgeber Armin Tschopp führt durchs Werk.



Präsident Martin Dahinden führt gekonnt durch die GV.

[www.his-zentralschweiz.ch](http://www.his-zentralschweiz.ch)